

EDV-Sachverständigen- und Forensikbüro Jordan, Sinntal

Den gelöschten Daten auf der Spur

Freitagnachmittag vor wenigen Wochen gab es wieder so ein Fall, der ganz nach dem Geschmack von Marcel Jordan ist: Der Polier eines größeren mittelständischen Bauunternehmens aus Franken wollte alle Daten zum Bauprojekt auf seinen USB-Stick überspielen, damit er am Montagmorgen mit dem Laptop alles auf der großen Baustelle optimal steuern kann. Und dann gab es diese eine dumme Ablenkung – und plötzlich waren alle Daten nicht auf dem Stick gelandet, sondern komplett gelöscht. Die Verantwortlichen im Unternehmen wussten, dass es dummerweise keine Sicherungskopien gab und dass hohe Strafzahlungen anstehen, wenn nicht ganz schnell etwas passiert. Ein auf IT-Forensik spezialisierter EDV-Sachverständiger, der gelöschte Daten mit einem speziellen Softwarepool und entsprechender Hardware wieder herstellen kann, musste helfen.

Das Gute im Schlechten: Der Betrieb auf der Baustelle konnte reibungslos weiterlaufen, weil Marcel Jordan die verloren geglaubten Daten vergleichsweise leicht und schnell aus dem Datennirwana zurückholte. Der 28-jährige IT-Forensiker hat vor wenigen Wochen die Prüfung zum „EDV-Sachverständigen für Systeme und Anwendungen der Informationsverarbeitung“ der Deutschen Sachverständigen Gesellschaft mbH (DESAG) bestanden.

Der in Sinntal-Altengronau lebende Spezialist für Computersicherheit erweitert gerade seine seit 2008 bestehende nebenberufliche Selbstständigkeit. Der gelernte Fachinformatiker und heutige Abteilungsleiter Technik eines mittelständischen EDV-Systemhauses berät zusammen mit seinen drei freien Mitarbeitern seit 2008 mittelständische Unternehmen



IT-Forensiker Marcel Jordan in seinen neuen Geschäftsräumen.

zu Fragen rund um die IT-Sicherheit, einschließlich Sicherheit in der Cloud. Künftig dürfte der Schwerpunkt des Unternehmens stärker auf der Erstellung von Gutachten und Stellungnahmen für Privatpersonen, Gerichte, Staatsanwaltschaften und Unternehmen liegen, wobei neben der EDV die missbräuchliche Nutzung des Internets einen weiteren Schwerpunkt bildet. Daneben steht Jordan mit seinem Team bis auf weiteres als „M-net“-Vertriebspartner in der Region zur Verfügung. ●

WERTIGE MARKENMÖBEL

Ob Sie Ihr Büro modernisieren, ein Home-Office einrichten oder neue Praxisräume beziehen »das büromöbel« in der **Industriestraße 2 in Hasselroth** bei Langenselbold ist Ihre neue, erste Adresse. Wir haben geöffnet **von Montag bis Freitag 9:00 - 18:00**. Rufen Sie doch mal an **Tel. 06055.935360**.

- günstig + schnell verfügbar
- 700 m² Ausstellungsfläche
- 3D-Planung und Beratung
- Liefer- und Montageservice

www.dasbueromoebel.de

